
 

 

 
Città di Castel Maggiore 

Città metropolitana di Bologna 

 
 

VERBALE RIUNIONE DEL GIORNO 25/5/2022 

  SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE 

Il giorno 25 maggio 2022 alle ore 18:04, mediante collegamento con la piattaforma 
Google Meet, a seguito di convocazione di venerdì 20 maggio 2022 prot. 13164/2022, 
secondo le norme del vigente “Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale e 
delle Commissioni”, si è riunita la SECONDA COMMISSIONE consiliare.  

Il Presidente Giovanni Grassi procede con l'appello.  

COGNOME NOME GRUPPO POLITICO PRESENZE 

Grassi Giovanni Bene in Comune x 

Tartarini Fabio PD Partito Democratico x 

Magli Barbara PD Partito Democratico x 

Bonvicini Stefania PD Partito Democratico x 

Vallese Gaia Bene in Comune x 

Iannaccone Maurizio Lega - Salvini Premier – F.lli D’Italia x 

Cavallari Andrea Lega - Salvini Premier – F.lli D’Italia x 

Luongo Clotilde Movimento 5 stelle x 

Grandini Villiam Gruppo Misto  

Sono inoltre presenti l’Assessore Raimondo Boccia, L’Assessore Luca De Paoli, la responsabile 
del 3° settore Lucia Campana e il responsabile del 4° settore Giovanni Panzieri. 

Sono in discussione i seguenti punti: 

1. PIANO ECONOMICO-FINANZIARIO E PIANO ANNUALE DELLE 
ATTIVITA' DEL SERVIZIO DI GESTIONE RIFIUTI URBANI AFFIDATO A 
GEOVEST SRL - ANNO 2022 – PROVVEDIMENTI (prop.41) 



 

 

2. APPROVAZIONE DEL REGOLAMENTO PER L'ASSEGNAZIONE DI UNA QUOTA 
DEI PROVENTI DERIVANTI DA ONERI DI URBANIZZAZIONE SECONDARIA 
(U2) A ENTI ESPONENZIALI RELIGIOSI (prop. 48) 

3. VARIE ED EVENTUALI  

Il Presidente procede con il primo Punto all’ordine del giorno: 

1. PIANO ECONOMICO-FINANZIARIO E PIANO ANNUALE DELLE 
ATTIVITA' DEL SERVIZIO DI GESTIONE RIFIUTI URBANI AFFIDATO A 
GEOVEST SRL - ANNO 2022 – PROVVEDIMENTI (prop.41) 

Illustra la proposta l’Assessore Luca De Paoli, completa la responsabile del 3° settore Lucia 
Campana. 

Alle 18:15 arriva il consigliere Villiam Grandini 

Intervengono i consiglieri Iannaccone, Cavallari, Bonvicini, Grassi, Grandini. 

Replica L’assessore De Paoli, integra Lucia Campana. 

Il consigliere Fabio Tartarini lascia la riunione, i suoi voti vengono presi da Stefania Bonvicini. 

Completata la discussione, il presidente mette in votazione l'argomento procedendo a 
chiamata nominale dei componenti. 

 

F = Favorevole 
C = Contrario 
N = Si riserva di esprimersi in Consiglio Comunale 
A = Assente 

COMPONENTE 
 

VOTI F C N A 

GRASSI GIOVANNI 2 2    

TARTARINI FABIO 2     

MAGLI BARBARA 2 2    

BONVICINI STEFANIA 3 3+2    

VALLESE GAIA 2 2    

IANNACCONE MAURIZIO 1   1  

CAVALLARI ANDREA 2   2  

LUONGO CLOTILDE 1 1    

GRANDINI VILLIAM 1   1  

TOTALE  16 12  4  

 
LEGENDA 



 

 

Il Presidente riassume l'esito della votazione:  

La Seconda Commissione esprime parere favorevole con voti n. 12 espressi dai Gruppi Partito 
Democratico, Bene In Comune e Movimento 5 Stelle. I Gruppi Lega Salvini Premier – Fratelli 
d’Italia e Misto si riservano di esprimere il parere in Consiglio Comunale.  

Il Presidente procede con il Secondo Punto all’ordine del giorno: 

2. APPROVAZIONE DEL REGOLAMENTO PER L'ASSEGNAZIONE DI UNA QUOTA 
DEI PROVENTI DERIVANTI DA ONERI DI URBANIZZAZIONE SECONDARIA 
(U2) A ENTI ESPONENZIALI RELIGIOSI (PROP. 48) 

Illustra la proposta l’Assessore Raimondo Boccia, integra il responsabile del 4° settore 
Giovanni Panzieri. 

Intervengono i consiglieri Iannaccone, Vallese, Grandini, Grassi. 

Replica l’Assessore Raimondo Boccia, integra il responsabile del 4° settore Giovanni Panzieri. 

Completata la discussione, il presidente mette in votazione l'argomento procedendo a 
chiamata nominale dei componenti 

 

F = Favorevole 
C = Contrario 
N = Si riserva di esprimersi in Consiglio Comunale 
A = Assente 
 
Il Presidente riassume l'esito della votazione:  

COMPONENTE 
 

VOTI F C N A 

GRASSI GIOVANNI 2 2    

TARTARINI FABIO 2     

MAGLI BARBARA 2 2    

BONVICINI STEFANIA 3 3+2    

VALLESE GAIA 2 2    

IANNACCONE MAURIZIO 1    1 

CAVALLARI ANDREA 2    2 

LUONGO CLOTILDE 1 1    

GRANDINI VILLIAM 1    1 

TOTALE  16 12  4  

 
LEGENDA 



 

 

La Seconda Commissione esprime parere favorevole con voti n. 12 espressi dai Gruppi Partito 
Democratico, Bene In Comune e Movimento 5 Stelle. I Gruppi Lega Salvini Premier – Fratelli 
d’Italia e Misto si riservano di esprimere il parere in Consiglio Comunale. 

Il Presidente procede con l’ultimo punto all’ordine del giorno: 

3. VARIE ED EVENTUALI  

Il consigliere Grandini pone un quesito sulla realizzazione della pista ciclabile a Trebbo di 
Reno, che sarà posta sulla condotta in costruzione sul fiume Reno da parte del Consorzio CER. 
Risponde Lucia Campana. 

La consigliera Bonvicini pone un quesito sul taglio di alberature nei pressi delle cave a Trebbo 
di Reno, al confine con il comune di Bologna. Risponde Lucia Campana. 

Il consigliere Cavallari chiede notizie sulla ripresa dei lavori del cantiere per la nuova caserma 
dei Carabinieri. Risponde l’assessore De Paoli. 

 

Non essendoci altri argomenti da trattare, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 
19:22. 

Il verbale e la registrazione video integrale degli interventi sono conservati al prott. N. 14427 
del 06/06/2022 . 

 
 
 

Il Presidente della Commissione 
Giovanni Grassi 

 


